IMAGEN DE VERACRUZ / Miércoles 27 de noviembre de 2024 / EDITOR: Isabel Pineda Chávez Tol.: 923 2550 Ext.: 308 Mail: redacci

- > MIRNA ALITZEL pide justicia para las víctimas de su propio agresor, un notario de Cosamaloapan
- > EL ACUSADO ya había sido denunciado por otra expareja a quien marcó con un hierro de ganado
- > CON MANIFESTACIÓN piden a la fiscalía que no exista tráfico de influencias en el caso

VERACRUZ SERGIO ALDAZABA IMAGEN DEL GOLFO

migos y familiares de Mirna Alitzel Fonseca Cruz quien fue vícti-ma de agresiones a manos de su expareja, un conocido notario público de Cosanotario publico de Cosa-maloapan, se manifestaron a las afueras del Juzgado encargado del caso para exigir que se le aplique todo el peso de la ley. Con cartulinas y consig-

nas mostraron su apoyo a la víctima quien sufrió maltratos verbales, físicos y psicológicos presuntamen-te a manos de Sergio H. V., quien está sujeto a proceso por el delito de violencia de

género.
"Pedirle a la fiscalía que
lleve todo conforme a delleve todo conforme a de-recho, con claridad, que no haya tráfico de influencias porque es evidente que ha habido, solo pido justicia no nada más por mi, sino por todas las mujeres que han sufrido alguna agresión por parte de mi agresor", señaló la víctima. Solo pido j<mark>usticia</mark> no nada más por mí, sino por todas las mujeres aue han sufrido alguna agresión por parte de mi agresor.

> Mirna Alitzel Fonseca Cruz

Víctima de intento

La desesperación de que las autoridades ministeriales hayan hecho oidos sordos del caso durante tanto tiempo, llevó a la agraviada a dar a conocer el caso de manera pública para exigirles avances en las indagatorias.

Este martes se celebró la audiencia correspondiente

exicinares secesiona audiencia correspondiente para determinar la situa-ción jurídica del señalado, quien ya contaba con más denuncias similares, una



CON cartulinas y consign le manifestaron su apoyo

de ellas en las que incluso tatuó a su exesposa como si fuera su propiedad con un fierro de su ganado. No obstante ante el te-

mor de que una vez más el mor de que una vez más el acusado pudiera librar los cargos y las autoridades le dieran 'carpetazo', los manifestantes llegaron a la Unidad de Atención Temprana a espaldas del Penalito de Playa Linda para hacer presión y exigir justicia.



21+

SUSANA LARA GARCÍA, presidenta de la AMANC en Veracruz

Niños libran lucha contra el cáncer

> AL MENOS 11 menores han concluido de manera exitosa sus tratamiento > AUTORIDADES garantizan el abasto de medicamentos para 2025: AMANC

CÉSAR TORRES IMAGEN DEL GOLFO

Once menores de edad diagnosticados con cáncer logra-ron concluir exitosamente su tratamientos este 2024, lo cual celebraron con el simbólico to-quede campana en la Torre Pe-diátrica de Veraeruz, informó la presidenta de la Asociación Mexicana de Ayuda a Niños con Cáneer (AMANC) en Ve-aeruz, Susana Lara García. Explicó que este logro fue posible debido a la correcta aplicación de los tratamientos y la disponibilidad de medica-mentos. celebraron con el simbólico to-

"Que el próximo 2025 siga igual como este año, porque ustedes saben que esto ha sido muy bueno para los pequeños, han tocado II niños campana yeso es muy importante, ¿por qué? Porque los medicamen-tos han sido puntales, veraces, oportunos, en el momento que

se requiere".

No obstante, comentó que en fechas recientes hubo una queja por el desabasto de un

medicamento en la Torre Pe-diátrica, necesario para una menor de edad.

menor de edad.
Enrespuesta, AMANC pro-porcionó el insumo mientras las autoridades del sistema de salud corregían la situación.
"Fue una niña que un día

no le pusieron su tratamiento, entonces sí nos preocupamos porque sabemos que está ahorita el cambio, la transi-ción. Las madres de familia se comunicaron, como ustedes

se comunicaron, como ustedes saben ellas tienen sus juntas cada mes con el sistema de sa-lud en México y en Veracruz y ya denunciaron la anomalía; Según informó, el desa-basto se debió al envío de medicamentos hacia otras localidades del estado, peroya se han tomado medidas para reabastecer los hosvitales en reabastecer los hospitales en

reabastecer los nospitales en Veracruz. Además, detalló que las autoridades federales de sa-lud aseguraron que en 2025 se garantizará el suministro constante de medicamentos para atender a niños con cán-cer, evitando interrupciones en los tratamientos.

Desaparición de menor moviliza a la Policía

> LA PEQUEÑA de 11 años de edad fue reportada por sus padres en redes vecinales y al 911 > TRAS varias horas de búsqueda fue localizada dentro de un vehículo en la avenida Lafragua

VERACRUZ

SERGIO ALDAZABA IMAGEN DEL GOLFO

La desaparición de una niña de tansolo 11 años en calles del Médano Buenavista, movilizó a familiares, amigos, vecinos y alas distintas corporaciones policiales que lograron su rescate y la regresaron sana y salva.

Fue este martes por la tarde cuando los papás de la pequeña Jocelin M. C. de 11 años de edad fueron quienes reportaron que no La desaparición de una

quienes reportaron que no había vuelto a casa luego de que salió un momento v comenzaron a preocu-

parse.

Al revisar las cámaras
de seguridad ahí cerca
vieron como pasó por el
lugar pero no aleanzaron
a apreciar nada raro, por
lo que alertaron mediante
las redes vecinales y posteriormente informaron
a emergencias a emergencias

a emergencias.

La imagen y datos de la menor fueron boletinadas a elementos de la Policía Estatal, Naval y Municipales de Veracruz y Boca del Río, quienes implementaron un dispositivo de búsqueda y localización en toda la conurbación.

conurbación. Trascendió que la pro-



LAS AUTORIDADES investigarán si la desaparición de la meno

pia Jocelin pudo avisar a algunos compañeros de escuela la zona por donde se encontraba y estos a su vez informaron a sus padres para dar con el lugar exacto con el apoyo de las autoridades.

Sana y a salvo

Sana y a salvo
Momentos más tarde se
confirmó que la pequeña
fue ubicada en el interior
de un vehículo en la avenida Lafragua, por lo
que tras informarle a los
padres se trasladaron al
C5i Centro de Control,
Comando, Comunicaciones, Cómputo, Contacto nes, Cómputo, Contacto Ciudadano e Inteligen-

cia en Boca del Río.

Ahí trasladaron a la menor abordo de otra patrulla custodiada por más motopatrulleros y luego de ingresar al inmueble del bulevar Adolfo Ruiz Cortines se reunió con sus padres tras confirmarse que

estaba sana y salva.

Ahora autoridades ministeriales investigarán si se trató de algún secuestro virtual, si salić de su casa por voluntad o si alguien más pretendía llevársela, pues hasta el momento aún existe mucho hermetismo en torno al hecho.



SE llevó a cabo la presentación oficial de la fiesta más grande de los veracruzanos.

Ya hay fecha para el Carnaval 2025

> PRONTO darán a conocer al nuevo presidente del Comité, tras el deceso de Pérez Fraga > MEDIANTE redes sociales, los veracruzanos podrán proponer a los candidatos a Reyes

LAURA MORALES

IMAGEN DEL GOLFO

Autoridades municipales informaron que el Carnaval de Veracruz 2025 se llevará de Veracruz 2025 se llevará cacho del 26 de junio al 2 de julio, es decir, una semana antes de lo que se realizó durante 2024, para pre-venir lluvias y fenómenos naturales adversos. La alealdesa Patricia Lobeira Rodriguez dijo que en breve se dará a conocer al nuevo presidente del Comité de Carnaval, hay que recordar que será en

que recordar que será en sustitución de Luis Antonio Pérez Fraga, quien falleció a causa de una enfermedad, semanas atrás.

"Pronto daremos a cono-cer el nombre del presidente cer el nombre del presidente del Comité de Carnaval, lo que si les puedo decir, es que ya estamos trabajando los artistas. Ya tenemos el diseño de algunos de los carros que saldrán en 2025. Como ustedes pudieron ver el Carnaval 2024 fue de lujo, nuestra Reina Yuri también fue de lujo y hasta tuvimos una canción y en 2025 no nos podemos quedar atrás". La presidenta municipal no descartó que pueda nuexmente convocarse a un artista para formar parte de

artista para formar parte de la Corte Real. Se le preguntó sobre la posibilidad de que sea Natalia Lafourcade y

sea Natana La. dijo que se analizará. "Nos encantaría que ella

fuera, pero vamos a hacer una dinámica en Facebook para que la gente opine si quien podría ser nuestra siguiente Reina o Rey de Carnaval. Lo recorrimos Garnaval. Lo recorrimos una semana antes para que no los llueva ningún día. La verdad es que tuvimos dos años sin ningún imprevisto y en esta ocasión nos llovió un día y esperamos que el año que viene no nos llueva ningún día".

Confió en que la nueva administración estatal coady uve para la realización de la fiesta ya que persiste una buena relación institucional. Como parte de la organización se llevaráa cabo una campaña publicitaria en todo el país.